

Châtenois-les-Forges

Les écoliers chantent pour les seniors

L'Est Républicain - 10 janv. 2023 à 17:35 - Temps de lecture : 1 min



Les enfants ont rendu visite au club du 3 e âge.

Jeudi après midi, les 130 enfants de l'école élémentaire ont rendu visite aux membres du club du 3^e âge. Au programme, un petit récital de chants de Noël interprétés en alternance avec des chansons populaires contemporaines mais toutes avec un fil conducteur lié aux couleurs.

Mise en place il y a une trentaine d'années, cette pratique très appréciée par les seniors a encore été très applaudie.

Société

Châtenois-les-Forges



À LIRE AUSSI

Comment blanchir, assainir et éliminer le calcaire de vos...

everdrop | Sponsorisé